

## PRESSEMITTEILUNG

### **Einkaufen in Hanau zahlt sich aus!**

### **Hanau Marketing Verein übergibt 50-mal Cash**

Mehr als 5.250,00 Euro haben 50 Kundinnen und Kunden des Hanauer Einzelhandels unter dem Motto „Sie shoppen, wir zahlen“ zurückgewonnen. An der Aktion des Hanau Marketing Vereins (HMV), die bereits zum fünften Mal stattfand, nahmen mehr als 1700 Personen teil.

Sie nahmen die Chance wahr, für ihre Einkäufe, die zwischen dem 6. und dem 27. Oktober 2018 in einem teilnehmenden Geschäft in Hanau getätigt wurden, bis zu 500 Euro zurückerstattet zu bekommen. Dafür mussten sie lediglich nach dem Kauf eine Teilnahmekarte ausfüllen und den Einkaufsbeleg aufheben. Per Losverfahren wurden nach Abschluss des Aktionszeitraums 50 Gewinner/innen gezogen. Norbert Schalinsky, der Erste Vorsitzende des HMV, stellt die Bedeutung des Gewinnspiels klar heraus: „Wir freuen uns sehr, dass wir mit dieser Aktion in Hanau wieder gleichermaßen unseren Mitgliedern eine besondere Art der Kundenbindung bieten und den Kundinnen und

Kunden eine unverhoffte Freude machen konnten“.

Viele der insgesamt 50 Gewinner, die sich über bis zu 500 Euro freuen konnten, waren am Samstag, 10. November, im Kulturforum Hanau bei der offiziellen Preisübergabe mit dabei. Dort bekamen sie die Umschläge mit dem Bargeld von den Vertretern des HMV überreicht. Die Gewinnerinnen und Gewinner freuten sich über den unerwarteten Geldsegen. „Ich nehme bereits seit vielen Jahren an dieser tollen Aktion teil und in diesem Jahr hat es endlich geklappt. Das ist einfach super!“ zeigte sich ein Gewinner überglücklich.

Alle Infos zur Aktion sind unter [www.gewinn.hanau.de](http://www.gewinn.hanau.de) zu finden.